

rán con la recepción de este sacramento del Espíritu Santo y compromiso cristiano.

El libro santo lo recibieron de manos de los sacerdotes y educadores.

Las antiguas alumnas del Colegio de San José de Manzanares, Santa Cruz de Mudela y Pozoblanco tuvieron una fraternal convivencia este mismo día.

Comenzó con un desayuno en el Conventillo, visita a la ciudad de Manzanares y después se trasladaron al Santuario de la Virgen de las Nieves de Almagro, donde tuvo lugar la Eucaristía presidida por el capellán del Colegio D. Jesús Palop, en cuya homilía centró el significado de la celebración y les advirtió de la responsabilidad de la educación que habían recibido. Después una abundante comida compartida por grupos y por la tarde visita a la ciudad de Almagro y al Santuario de la Virgen del Monte de Bolaños.

El sábado día 8 de mayo los niños y niñas de nuestras Catequesis de 6.º, 7.º y 8.º, acompañados de sus catequistas tuvieron una convivencia juvenil con todos sus compañeros de esos cursos del Arciprestazgo Mancha Sur en Bazán. Distribuidos por grupos y mezclados los de las distintas parroquias trabajaron algunos de los temas estudiados en el curso que está terminado, con murales, mimos, escenificaciones y juegos.

Todos los grupos pusieron en común sus experiencias y todo terminó con una comida de "bocatas" abundante y con diversas competiciones deportivas.

Algunos de nuestros seminaristas van llegando a la cima. El día 8 de mayo era ordenado de diácono en el Santuario de Ntra. Sra. de Guadalupe de Madrid, Alfonso Sánchez-Rey López de Pablo al servicio de dicha diócesis por el Cardenal Monseñor Ángel Suquía. Ni qué decir tiene que Alfonso es nacido y criado en Manzanares y que aquí vive su madre y su familia y él frecuenta muchas veces su pueblo.

Nos alegramos de este paso



Alfonso Sánchez-Rey

serio y casi definitivo que ha dado este paisano nuestro y esperamos que el año próximo suba las gradas del Altar de nuestro templo parroquial para cantar su Primera Misa Solemne.

También el pasado jueves 13 de mayo en la capilla del Seminario Mayor de Ciudad Real iniciaba sus primeros pasos en el orden sacerdotal otro hijo de Manzanares. Isidro Maldonado Collado recibía de manos del Sr. Obispo D. Rafael Torija las primeras órdenes de Lector y Acólito. Eran los primeros compromisos serios que



Isidro Maldonado

contraía en esta carrera que emprendió hace años dejando el oficio de camarero por el de seminarista.

Le acompañaron un número reducido de familiares y amigos. Nosotros le felicitamos cordialmente.

Tanto a Alfonso como a Isidro la Parroquia de la Asunción de Manzanares les envió sendos telegramas llenos de plácemes y enhorabuenas.

NOTICIA ESPERADA

Por fin ya podemos dar fechas para la llegada a nuestro pueblo



Obras del nuevo "Convento"